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Mientras que la parte que se realiza con el fidecom¡so hay tiempo de final¡zación hasta marzo,
\4uando se culmine la tótalidad de la obra se realizará la inauguración. Por otra parte, ¡nforma:

realización de cabezales; cofte de pasto en la centralidad; plantación de árboles en Jardín

N.309; limpieza de cámara sépt¡ca en Escuela N'269; levantam¡ento de residuos ambientales

en San Fráncisco y El Santo; real¡zación de cabezales y cotocac¡ón de parada por parte de

jornales solidarios; se comenzó a fealizat el techo en el Mun¡cipio; cofte de pasto en parque

Vilta Forest¡; proyecto para colocar juegos reciclados con colocación de cartel "espacio

ü"rp"áoo pdr át litunicipio,,, se reátizárá act¡v¡dad et l5/11 junto a Espacios Públ¡cos,

Recieación, Convivencia, Deporte, lnfancia y Adolescencia; presupuesto por Barindelli de

$¿0OOO para realización de puente en madera; Se dialogo en cancha de foresti dado que no se

puede edificar hasla que no autorice la lntendencia, se realizar una resolución: finalmente'

cámenta espectaculo "banto Latinoamerica para niños" a desarrollarse el 16/11 en los horarios

de 1o:30 a it,eo y a" í4:30 a 15:3ohs, donde el Munic¡p¡o colaborará con amplificac¡ón.

¿)- gxpediente pór venta en Espacios Públicos Por acuerdo en el cuepo, se determ¡na c¡tar el

óiO¡nio ,urt"" 'l8hs, al titular del expediente para que- explique acerca de los punlos

presentados y en base a ésto, resolver cual punto autorizar' Se aprueba 3 en 3

b¡- Soti"itud áe Barometrica - Escuela N'269. Ya fue resuelto'

- 
-áí- 

Á;¿h;; p"r entrada peatronal - Luis. Se determina pase a operativa se aprueba 3 en 3'

-zi- tlotu de ágradecimiento y colaboración con el Municip¡o - Comis¡ón El Dorado Alcaldesa

Airiana Sáncñez menc¡ona que desde la comisión colaboran con una botella y copa gigante de

cara alevento de la uva y,el vino que será el próximo 1o/11 en horario a confirmar

á¡- c"ráo"r"i con otro ámniuus para compá,sa Juwaca - concqal D?P y:11":::ni:

Mutritipi*
18 de Mavo

FOLTO 50

ACTA N'45/23. Munic¡p¡o 18 de Mayo, martes 24 de octubre de 2023 -
En la Sala de Sesiones "Prof. Alberto Caraballo" se reúne el Concejo, pres¡dido por la Sra

Alcaldesa Adr¡ana Sánchez, haciéndose presentes los/as Sres./as. Concejales: Rosa Recarte,

Mar¡o Silveira, Mabel Martinez, Nancy Ramirez y Dar¡o Martinéz
Siendo las 20:30hs. comienza la sesión ordinaria.
Orden del día: 1)- Lectura, aprobaciÓn y firma de Acta N'44/23, se aprueba 3 en 3.

2)- Lectura, aprobación y firma de Resoluciones N'148, N'149, N'150, N'151, N'152' N'153 y

N"154/23, se aprueban 3 en 3.

3)- Presentación de orevios: concejal Dar¡o Martinez solic¡ta ¡ncorporar al orden del día como

pirnto N.8 ColaOor¿r con otro ómnibus para comparsa Juwaca, se vota 3 en 3. Concejal Mario

bilveira porpone agregar como punto N'9 Soticitud de reunión con Con§orc¡o, Encargado de

obra de ia tntendeniia y Municipio, se vota 3 en 3. Ademas, consulta por final¡zación de obra en

vista Linda. Alcaldesa Adriana sánchez menciona que la pafte que real¡za el Mun¡cipio con

fondos de oPP culm¡nará en diciembre dado que hay que realizar Ia rend¡ción de cuentas.

aborar con otro omnibus, presenta empÉsa la cual cobra $6S00 AlcaldesaAdl?la Sfl9l-
qrlá"n 

"r" 
ái"no. án acla. "si ia empresa cuenta con todo en regla' RUT y RUPE'

¡i colaborar. Solo s¡ tiene todo en regla y es esa empresa" Lo que se aprueba.3 en.3

lciiuJ áá iáun¡on con consorc¡o, e_'ncárgaao de obra de la tntendencia y Municipio. -

Siendo las 21:30hs. finaliza la ses¡ón.
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Rn o" 
"ono""inlás 

¡nformac¡ón acerca de las obras de la

;¡r¡;;i!;p""; -; cáordine reunión con consorc¡o y Encargados de la lntendencia de

Cánetones. se rcalizarán las gestiones correspondientes, lo que se aprueba 3 en 3'

Próximo Concejo martes 31 de octubre de 2023, sesión-ordinaria,

EE, OTORGAi FIRMA EN EL MUNICIPIO 18-.DE MAYO EI 31 dE
LA PRESENTE ACTA SE
octubre de 2023, LA OUE

CUPA EL FOLIO 50.
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